



おおくす

校長 藤本 尚

《3・4年生が社会見学に行きました》

新型コロナウイルス感染症対策を徹底して行ってきました。

4年生は、16日（木）に三重県南部浄化センター，四日市港ポートビル，三重県環境学習情報センターへ行きました。



3年生は、24日（金）に白子漁港，鈴鹿市役所，鈴鹿消防署へ社会見学に行きました。



どの学年も，見学先での集団行動，聞く姿勢，体験学習，メモを取る等とても集中して見学できました。質疑応答もしっかりできて，意欲的に学ぶことができました。

【7月と8月の行事予定】

《交通事故には気をつけましょう》

鈴鹿市内や長太小学校区内でも，交通事故が起きています。長太小学校の事故では，自転車による交差点での飛び出しが原因です。



←4月の事故現場
ダイソー北西側道から
自転車による飛び出しで，
自動車との接触事故発生

「交差点では必ず一旦停止する」と，学校も繰り返し指導していきます。ご家庭でも注意するよう声をかけてやってください。よろしくお願いします。

7月	あいさつ運動
4（月）	委員会活動
6（水）	交通安全教室 スマイル班活動5限
7（木）	万引き防止教室2～6年
8（金）	学校運営協議会②
11（月）	大木中学校区登校指導
13（水）	5限地区児童会 みまもりたい一斉下校 14：30
14（木）	万引き防止教室1年 大そうじ
15（金）	水曜タイム4限 13：30下校 給食修了 14：00～あゆみ渡し
19（火）	3限授業 11：20下校 13：00～あゆみ渡し
20（水）	1学期終業式 11時下校
21（木）22（金）	8：30～10：00 補充学習
27（水）	長太地区まちづくり協議会主催 不思議なコンロ体験 9～12時
8月	P T A 奉仕作業&体操服リユース
6（土）	バザー9～12時 納涼祭・灯籠かざり（夕方）
19（金）	全校登校日 11：30下校



考えよう 家族みんなで スマホのルール

私たちは子供たちの
情報モラル育成に取り組みます

大木中学校区
学校運営協議会

